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La ONCE empresa del año 

IIIPREMIO 
GETAFE EMPRESARIAL 
La semana pasada se fallaron los premios Getafe Empresarial en su tercera 
edición. Junto a la ONCE, elegida empresa del año, la labor realizada durante 
1988 por doce empresas y empresarios de ambito nacional y local fue especial
menente reconocida por el jurado. 

Si se produce el enterramiento de la vía 

El nuevo intercambiador se destruirá 

\ 
\j 

\ / -~ ~ ~ 

'\\ ► "'- J~ 
#" i 

t it,.#.-..._ 

- 1 

JIÚ 

dN 

~ 1 
, ~ -.. , ~ ~o· 

~~ ~~ 
. ºe; \.J'?} 
~~ e;~ 

~e;S ~ ~ 
. ~~ ºe; ~, c.i' 1 ~ 

e;~ \.O . oS ~e; ~ • \.J~ • e;· \..) 
. 6' ~"'" f.'-'l>~ b''º ~os ~ os •i:i~ ~o o~, i" !\e,• 

* V 0~ ~e, ~CJ ~~,e,'-'~ 

1as0 
-ne"ª e JB RARE 

f; SCOTCH 
WHISKY 



-ºElt1.ídt1.~~===========-----------

sde 
la tari 

Getafe: presente y futuro 

A la hora de abordar la vida social 
de Getafe es indispensable partir 
de una afirmación que, pese a su 
obviedad, merece ser recordada: 
Getafe representa, sin lugar a 
dudas, un espacio geográfico, po
lítico y social enormemente signi
ficativo por lo que tiene de indica
dor del desarrollo del capitalismo 
español en los últimos treinta 
años. Enclavada en lo que se 
conoce como "cinturón indus
trial" madrileño, Getafe viene a 
plasmar el resultado (complejo y 
no pocas veces ambiguo) de la su
perposición de dos tipos de fenó
menos sociales, o más exactamen
te, de dos orientaciones y ritmos 
diferentes del despliegue del 
modo de producción capitalista, 

"La organización obrera 
de Getaf e, nucleada en 

torno a CC.OO., adquiere 
en la década de los 60 y 
70 una bien merecida 

fama entre la clase 
trabajadora de nuestro 

país" 

verdadero marco general de su 
crecimiento como ciudad relati
vamente autónoma con respecto 
a la "lógica burocrática" repre
sentada por Madrid capital. Por 
un lado, los que podemos denomi
nar fenómenos enclavados en la 
esfera productiva han provocado 
la consabida naturaleza de Getafe 
como una típica "ciudad- dormi
torio" en donde los trabajadores 
poseen su lugar de descanso, o 
sea, un espacio vital situado en 
función de las necesidades de 
crecimiento de un capitalismo 
industrial basado fundamental
mente en la construcción. En este 
sentido, Getafe no parece distin
guirse demasiado del resto de las 
poblaciones de la zona sur de 
Madrid (Villaverde, Orcasitas, 
Parla, Leganés, etc.), lo que, sin 
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Luis Martínez de Velasco 

embargo, no es obstáculo para el 
desarrollo de una diferenciación 
muy precisa: la creciente concien
ciación de la clase trabajadora 
getafense y su traducción en una 
combatividad que en verdad llega 
a preocupar al poder central. La 
organización obrera de Getafe, 
nucleada en tomo a CC.OO., 
adquiere en la década de los 60 y 
70 una bien merecida fama entre 
la clase trabajadora de nuestro 
país. 
Pues bien, al calo_r de este primer 
tipo de fenómenos y empujado 
por el proceso de concienciación 
aludido, comienza a tener lugar el 
nacimiento y la consolidación de 
las condiciones de los que, de un 
modo sumario, podemos denomi
nar fenómenos enclavados en la 
esfera administrativa, que a partir 
de las primeras elecciones munici
pales democráticas hacen posible 
la puesta en marcha de una orien
tación sociológica diferente nu
cleada en tomo a logros concretos 
e inmediatos (parques, ambulato
rios, colegios, etc.) cuya articual
ción con objetivos políticos a largo 
plazo se toma cada vez más com
pleja y oscura. Ello viene a ofrecer 
una típica paradoja enraizada en 
la esencia misma de la democracia 
en su versión burguesa, puesto 
que el impulso político inicial de la 
clase trabajadora termina provo
cando unos resultados que se eri
gen como obstáculos para su pro
pia continuidad, paradoja acen
tuada, además, por el hecho de 
que la crisis productiva del capita
lismo hace acto de presencia y 
toma absolutamente problemáti
co el sostenimiento de las condi
ciones iry.iciales bajo las que tuvo 
lugar el mencionado impulso. 
El resultado es inevitablemente 
paradójico, ya que vienen a yuxta
ponerse ( como si de las diferentes 
fases de formación de una monta
ña se tratara) distintas plasmacio
nes de un proceso zigzagueante y 
heterogéneo en su interior: efec
tos de expansión económica (lo
gros ciudadanos canalizados por 

el ayuntamiento) se dan la mano 
con efectos de recesión económi
ca (reflujos de los movimientos 
ciudadadanos y aparición de una 
difusa conciencia individualista y 
escéptica), lo que, por ejemplo, 
provoca la convivencia de gran 
cantidad de colegios e institutos 
( en este último caso Getafe ha 
visto cómo el número de institu
tos ha pasado a ser, en el plazo de 
seis años, de 2 a 7) con la preocu
pante presencia de fábricas in
frautilizadas como John Deere, 
Kelvinator, etc.( con la muy signi
ficativa excepción de C.A.S.A.) . 
En este sentido, y considerando el 
indice de natalidad de la pobla
ción en términos de variable in
ducida, parece claro que el au
mento de dicho índice en Getafe 

"El impulso inicial de la 
clase trabajadora 

termina provocando unos 
resultados que se erigen 
corno obtáculos para su 

propia continuidad" 

durante la década dellos años 70 
tropieza hoy con la transforma
ción de las condiciones materia
les que lo hicieron posible, lo que 
provoca, entre otras muchas co
sas, la emergencia de argumentos 
peligrosamente cercanos a plan
teamientos sociales malthusianos 
o la consolidación de ciertas huí
das hacia adelante en forma de 
"fiestas populares" clamorosa
mente despolitizadas. 
Pues bien lqué puede hacer hoy 
día la juventud deGetafe, ala que 
se ofreció en su momento unas 
posibilidades de expansión ac
tualmente inviable? lCuál ha de 
ser su respuesta ciudadana? A 
riesgo de esquematizar excesiva
mente este asunto se puede al 
menos aventurar la siguiente hi-

pótesis: parece que lo único viable 
en este sentido es la recuperación 
política de una conciencia ciuda
dana orientada hacia el sosteni
miento (mediante la organiza
ción, el estudio y la praxis) de unas 
condiciones racionales y progre
sistas de la producción y repro
ducción de la vida social. En este 
sentido se trata de "llenar" los 
espacios políticos y culturales 
existentes (por ejemplo, la Uni
versidad Carlos III) y de "dilatar
los" hasta el punto de reencontrar 
un modelo social basado en la 
ilusión y el esfuerzo colectivos. 
Frente a (y superando) los dos 
tipos de fenómenos reales que se 
dan con respecto a la juventud ( la 
más consciente emigra a Madrid y 
la más "divertida" permanece 
estancada en Getafe) el único ca
mino abierto parece ser el men
cionado reencuentro con el espíri
tu combativo y solidario que siem
pre caracterizó a esta población. 

Luis M. de Velasco es escritor, 
maestro y Doctor de Filosofía 
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Un jurado 
variopinto 

Un año más se fallan los Premios Getafe Empresarial. Unos 
premios que reconocen la labor de los empresarios de Getafe 
al tiempo que premian a empresarios que actúan en el 
ámbito nacional. 
A la hora de realizar la difícil y árdua tarea de selección hay 
que hacerlo basándose en hechos, criterio objetivo que 
evitará injusticias. El jurado lo componían en esta ocasión 
empresarios, políticos y periodistas. Variopinta mezcla que 
habitualmente mantienen intereses distintos ( en ocasiones 
enfrentados), pero que en ocasiones, como en esta, mantie
nen una relación estable y llegan a acuerdos positivos. 
La seriedad de la reunión no impidió el escuchar, entre 
broma y broma, aquello de "mi empresa es la mejor", aunque 
no se llegó al "mi partido es el mejor", si bien casi se llega al 
"el de él es el peor" . Es gratificante comprobar lo estupendo 
que somos todos (o casi todos), lastima que el número de 
premios fuera limitado y que los componentes del jurado no 
pudieran ser premiados. 
Por otro lado resulta encomiable el afán reivindicativo de las 
mujeres, quienes a pesar de la clara inferioridad numérica en 
la que se encontraban reclamaron valientemente la presen
cia de mujeres entre las premiadas, si bien la reacción de uno 
de los empresarios que exclamó: "a ver si os creeis que yo soy 
moro" (naturalmente en un tono distendido y sin ánimo de 
ofensa alguno), deja poco menos que pensativo y con poca 
capacidad de reacción a cualquiera. 
Anécdotas al margen y como dijo alguien "ni están todos los 
que son, ni son todos los que están", claro que no sabemos 
si se refería a la necesidad de crear los Premios Getafe Obre
ros, o a que las gratificaciones no recompesaban a todos los 
que se lo merecían ... , sea como fuere, enhorabuena a los 
agraciados y a los que sin haberlo sido han trabajado hacien
do méritos para ello. 

Algo se cuece en la policía 

No parece que los aires que se respiran en el seno de la 
policía municipal sean de tranquilidad. 
El reciente "Caso Redomero", las sanciones leves impues
tas a 7 policias municipales el pasado mes de diciembre, las 
variaciones introducidas en los requisitos para acceder al 
cuerpo, etc., son síntomas claros de la poca transparecia 
que existe en algunos asuntos relacionados con nuestra 
policía municipal. 
La labor que la propia policía municipal realiza en la calle 
se ve entorpecida por las acciones y maniobras políticas 
que tienen lugar en su seno. 
El concejal de Seguridad Ciudadana parece no saber, o no 
querer saber nada, en tomo a las sanciones que se les 
impuso a 7 policías durante el pasado mes de diciembre. En 
el "Caso Redomero" intenta evadir responsabilidades 
hacia la persona del alcalde, cuando lo lógico sería compar
tirlas. No parece que el concejal de área tenga un peso 
específico importante en el cuerpo. 
Se acercan las fechas de convocatoria de exámenes para 
acceder al cuerpo y para ascender. Sin explicaciones pre
vias se pueden modificar los requisitos necesarios para ser 
policía municipal o ascender de graduación. 
La ausencia de un Reglamento de la Policía Municipal 
Local de Getafe facilita la manipulación en todos los 
asuntos relacionados con el cuerpo. No parece que el 
Partido Socialista tenga demasiada prisa en elaborar el 
mencionado Reglamento, sus razones tendrá. 
Sin embargo la ausencia de una legislación especial solo 
contribuye a que la polémica, y con ella el nerviosismo, 
surja en el seno y en tomo a la policía . 
Como en todo, siempre habrá policías que "incumplan" 
( como dice el concejal) con su trabajo, y como consecuen
cia de ello habrá policías sancionados. Nunca habrá ( o no 
los suele haber), por el contrario, políticos sancionados. Es 
hora de buscar responsabilidades en quien mueve los hilos, 
arriba, no abajo. 

fle MARCAJES GALAN, S.A. 
SELLOS DE CAUCHO 

Avda. Aragón, 25 - GETAFE 

NUMERADORES-FECHADORES 
IMPRENTILLAS-SELLOS EN SECO 
SELLOS DE LACRE - PLACAS GRABADAS 

ARTICULOS DE MARCAJE PARA LA INDUSTRIA 

TINTAS ESPECIALES (Metal. Madera. Indeleble. 
Secado rápido) 
ESTARCIDOS Y MAQUINAS P.ARA SU FABRICACION 
IMPRESORAS PARA LINEAS DE PRODUCCION 
NUMERADORES Y FECHADORES GIGANTES 
IMPRESORAS DE ETIQUETAS Y PRECINTADORAS . 
ROTULADORES PARA CUALQUIER SUPERFICIE 

Tfno. 695 79 07 
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La Agrupación del Comercio de Getafe 

Piden la desaparición del mercadillo de los sábados 

La Agrupación del Comercio de Getafe acordó en Asamblea General por unanimidad solicitar al alcalde 
y al concejal de Consumo la desaparición del mercadillo de los sábados. 
La Agrupación del Comercio basa esta decisión en las escasas garantías higiénicas que ofrece el mercadilo, 
en la ausencia del debido control sanitario, en el fomento de la inseguridad ciudadana "por cuanto", 
aseguran, "en los mercadillos de este tipo se venden productos de dudosa procedencia", asi como en el 
agravio comparativo que existe con respecto al comerciante establecido en cuanto al pago de impuestos. 
Precisamente el intento de aumento de los impuestos a los vendedores ambulantes provocó durante el pleno 
celebrado el pasado día 2 que la policía tuviera que intervenir para apaciguar a estos. 
Por otra parte la Agrupación del Comercio agradece "a la autoridad municipal su esfuerzo por acabar con 
la venta ambulante", al tiempo que "espera se decida acabar con el mercadillo de los sábados" 

Desaparecen las del Canto Redondo y el iardín de Artillería 

Terrazas de verano 
La Plaza del Canto Redondo y el 
jardín de Artillería no contarán 
durante los meses vacacionales de· 
verano con la habitual "terraza" 
que los bares implantan durante 
estas fechas. Esta decisión se ha 
adoptado al considerar las autori
dades municipales que las men
cionadas zonas no reunen las 
condiciones adecuadas para la 
instalación de este tipo de kios
kos. 
Las terrazas deberán de contar 
con servicios. almacén y acometi
da de agua y luz. Y no podrán 
darse actuaciones en directo en 1•,.a. del Canto Rc<lonJ. , 

.;,-
/ 

~ 

ellas. Por otra parte no podrán instalarse mesas y veladores que no permitan el paso de los peatones y la 
delimitación de la "terraza" tendrá que realizarse con setos u objetos similares. 
Por la instalación del kiosko se deberán de pagar 250.000 pts. más lo correspondiente en concepto de 
ocupación de vía pública. 
Los emplazamientos donde se ubicarán kioskos de temporada son la Plaza de Pinto, Pza. de Barcelona, Pza. 
de Giménez Diaz, Pza. de Las Provincias, Pza. de San Sebastián, Avenida Reyes Católicos-Greco, 
Aparcamientos de GETAFE 3, C/ General Palacios con vuelta a C/ Capellanes, Pza. Severo Ochoa, y los 
Paseos de Pablo Iglesias y Ramón y Caja!. ■ Gustavo Jerez 

w~~ -~<neJ/,a~ 
COMIDAS DE EMPRESA 
BAUTIZOS Y COMUNIONES 

ESPECIALIDAD EN: 
-VENADO 
- JAMON DE BELLOTA 
- QUESO PURO DE OVEJA 

Pedro Castro 
se entrevista con el 
Director General 
del INSALUD 

El alcalde de Getafe, 
Pedro Castro, mantuvó la 
semana pasada una reu
nión con el Director Pro
vincial del INSALUD, 
durante el transcurso de 
la cual se planteraron las 
necesidades más inme
diatas que requiere nues
tra localidad en el área de 
la sanidad. 
Entre los asuntos aborda
dos se encontraba la fina
lización de las obras del 
Hospital de Getafe, re
marcando 1990 como el 
año en el que se iniciará la 
actividad en este centro, 
que incluirá una sección 
de maternidad. 
También se habló de la 
construcción de varios 

~~os de salud en Geta
fe, uno en Juan dela Cier
va (frente a la Base Aé
rea) y otros dos en El 
Bercial y en Perales del 
Rio. 
Francisco Ortega visitará 
Getafe durante el mes de 
Marzo con la intención 
de establecer las priori
dades en la construcción 
de los centros. 

BEI,MJ, S. A. 

CTRA. GETAFE-ANDALUCIA POL. SAN MARCOS PARC. 8, 10 
TELEF.: 682 93 64 GETAFE (MADRID) 
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Si se lleva a cabo el enterramiento de la vía 

El nuevo intercambiador se 
tendrá que destruir 

Antes de finalizar las obras del intercambiador que se está construyendo en la 
estación de Getafe (Getafe-Badajoz) se plantea la posibilidad de echarlo abajo para 
realizar una nueva obra. 

Si finalmente se entierra la vía, como es la intención de la Corporación Municipal, el intercambiador tendría 
que ser destruido, o parcialmente destruido en el mejor de los casos, aunque ocurra lo que ocurra será 
necesaria una nueva inversión. 
La construcción del intercambiador se inició hace aproximadamente un año y consta de dos fases. En la 
actualidad se acaba de iniciar la 2ª fase que se prevee finalice con la llegada de la primavera, en el mes de 
abril. 
La Comunidad Autónoma de Madrid es quien coordina directamente la obra y quien realiza la inversión, 
275 millones de pts. que seguramente no sirvan para nada si finalmente se procede al enterramiento de la 
vía. La petición de enterrar la vía se podía haber realizado con bastante antelación, sin embargo el grupo 
socialista hizo oidos sordos a las reclamaciones de los grupos de la oposición y se acometieron las obras sin 
ningún tipo de previsión. 
Con esos 275 millones se aumentará en 500 mts2 la superficie de la estación y se construirán 170 plazas de 
aparcamientos a ambos lados de la vía (un 50% en cada lado) . De ahí que parte de la inversión pueda ser 
parcialmente aprovechada. 
Las zonas ajardinadas que se pretenden habilitar en los contornos de la estación podrán ser tambien 
aprovechadas. 
Sin embargo, el acceso directo a las líneas de autobuses por medio del intercambiador, asi como el paso 
inferior a ambos lados, serían dificil de compatibilizar con la nueva construcción. 
Las líneas urbanas de nuestra localidad desembocarán en la estación, de esta forma todo el transporte se 
canalizará a traves del nuevo , que no es seguro que llegue a viejo, intercambiador. ■ 
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Se hunde el 
Centro 
Cívico de 
Perales 

' El Centro Cívico 
de Perales del Río 
ha tenido que ser 
cerrado debido al 
hundimiento del 
piso. 
El hundimiento se 
produjo la semana 
pasada en el cuar
to de baño. La 
grieta tenía mas 
de 2 metros de 
largo y casi medio 
de profundidad. 
Debido a las ma
las condiciones 
que reune el cen
tro, que ya antes 
del suceso presen
taba grietas en pa
redes y techos, ha 
tenido que cerrar
se y suspender 
todas las activida
des que tenía pre
vistas. 
En Perales del Río 
se está constru
yendo un nuevo 
Centro Cívico, 
aunque la finaliza
ción de las obras 
no se espera hasta 
aproximadamen
te dentro de dos 
meses. 

Gustavo Jerez 
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Concejal de Sewridad Ciudadana 

Victoriano Gómez: 
''Hemos bajado los robos en un 50%'' 

Durante las últimas fechas han ocurrido una serie de hechos 
relacionados directamente con la Policía Municipal que pone en 
entredicho la transparencia de actuación en algunos ámbitos de 
este cuerpo. GETAFE EXPRES analiza la actualidad polémica 
de este cuerpo con el máximo responsable de la delegación de 

Seguridad Ciudadana. 

lQué grado de Seguridad Ciudada
na existe en la actualidad en Getafe? 

No es el mejor momento pero se 
están tomando las medidas que se 
pueden adoptar. Y o diría que hay 
más seguridad que antes y que el 
personal se mueve con con menos 
psicosis de inseguridad. Otra cosa es 
que la palabra inseguridad está muy 
de moda. 
Todo el mundo conoce hechos que 
no son deunciados pero que en defi
nitiva se desconocen y no podemos 
hacer mucho sobre ellos, simple
mente son palabras. Nos gustaría 
que la colaboración de los ciudadano 
en estos casos que se comentan fue
sen denunciados para poder adoptar 
las medidas oportunas. 

lQué zonas de Getafe son las más 
conflictivas? 

El Sector III hasta hace un año o 
menos era una zona tranquila en 
cuanto a riesgos de robo o cualquier 
otra situación, y de un año para esta 
parte se han ido dando mayor inci
dencias de robo en las que entendia
mos que no es por más o por menos 
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seguridad sino por las características 
del propio barrio. Son chalets que ha 
medida que han ido creciendo en los 
patios un tipo de arbustos o plantas 
es mucho más fácil esconderse de
trás de ellos y no detectarlos desde 
fuera, por lo cual esa puede ser una 
de las razones en las que se cubre 
más el propio delincuente a la hora 
de meterse en ese tipo de chalets. 
Pero vamos, entendemos que hemos 
bajado en un 50% los robos. 

Aumenta entonces la Seguridad 
Ciudadana, y la polémica en el seno 
de la Policía Municipal 

Yo no creo que la Policía Municipal 
tenga ninguna polémica en base al 
servicio. Los servicios son correcta
mente atendidos, es decir, que no 
hay ningún problema en base a eso. 

lPor qué no compareció el concejal 
en la rueda de prensa que tuvo lugar 
con motivo del "Caso Redomero"? 

Bien, creo que son el primer medio 
de comunicación que me hace esta 
pregunta. De alguna forma estaba 
más que justificada, puesto que en 

ese momento, cuando la rueda de 
prensa se convocó estaba el alcalde. 
En este caso yo estaba viendo unas 
plicas en un concurso, por coincidir 
en la misma hora me era difícil aten
der las dos reuniones. Por lo tanto mí 
presencia no pudo ser por estar en 
otro trabajo de la propia delegación. 

lVan a "rodar cabezas" con el "Caso 
Redomero"? 

Lo de "rodar cabezas" es un poco 
duro de decir, yo eso no lo puedo 
decir. Hay un expediente abierto en 
el que se dirá lo que pasa y se recopi
larán todos los datos. Para eso hay un 
juez instructor que debe de determi
nar el expediente. 

GETAFE EXPRES 
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lHasta dónde llega la responsabili
dad del concejal? 

Cuando nos llega la denuncia, que se 
nos presenta por registro, de un ciu
dadano que denuncia a un policía, 
tomamos las medidas que se deben 
tomar en cualquier caso, es decir, 
primero consideramos que no son 
desde nuestro objetivo lo más acerta
das y quizas se podrían considerar 
como graves. Nosotros lo que pre
tendemos es tomar las medidas que 
el gobierno municipal adopta en ese 
momento, y hasta tanto no se resuel
va el problema del expediente no 
podriamos decir mucho más del 
tema. 

lHay una "mano negra" detras de 
este caso? 

Yo no entiendo que detras haya 
nada, además, con toda sinceridad. 
Yo creo que son cosas que surgen y 
que cuado salen a la luz todo el 
mundo opina sobre ellas, pero quiza 

GETAFE EXPRES 

cuando se hacen sus propias valora
ciones no son tan alarmantes como 
quizas en algunos casos se pueda 
opinar. Y cada uno es libre de opinar 
lo que quiera, pero nosotros creemos 
que lo que estamos haciendo, lo que 
hemos hecho en un principio, es lo 
que se debería hacer. Pero ya le digo 
que somos respetuosos con el juez in
structor que se ha nombrado, y cuan
do él determine la situación podre
mos hablar, si es que es posible poder 
hablar en este sentido, que pienso 
que sí. 

lPor qué se ha sancionado a 7 poli
cías municipales? 

Está hablando de sanciones que 
todavia no se han producido, no se de 
donde puede venir esa información . 
En cualquier caso todas las sancio
nes de cualquier funcionario son por 
incumplimiento de su propio traba
jo. Eso ocurre en cualquiera de las 
delegaciones que existen en el ayun
tamiento, o en cualquier empresa 

privada. De principio no están comu
nicadas esas sanciones previamente 
dichas. 

¿y me dice que no está revuelto el 
seno de la Policía Municipal? 

No, yo no diría eso, yo diría que 
cuando hay un problema, un proble
ma siempre es inquietante dentro de 
un colectivo, y en este caso le toca a 
la policía. Pero no significa que eso 
tenga que ser una inquietud de deja
ción de los propios policías, no. Y o 
pienso que eso puede ser porque 
cuando se toman medidas a lo mejor 
las medidas son más o menos ade
cuadas a unas determinadas circuns
tancias y hay quien no las quiere a lo 
mejor respetar. Eso puede ocurrir en 
cualquier profesión y ahora mismo 
yo puedo asegurar que la policía no 
está en esos trances. ■ 

Gustavo Jerez 
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CURSOS 
DE INFORMATICA 

OPEN ACCESS 11 OFIMATICA BASIC 

SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDOLOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE. 

¡CONOZCANOSI 

....... _~--- - "" ~--.... -~-: ....... - ---- ·-:.:..--~ .......... 
_,,. 

Somos concesionarios oficiales de las más pres
tigiosas marcas de ordenadores profesionales. 
Le asesoramos en la elección del equipo infor
mático que mejor se adapte a las necesidades 
de su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los mejores 
modelos disponibles en el mercado. Le instala
mos, formamos y mantenemos la solución in
formática que ,a usted le hace falta. 

SELECCIONE ENTRE: 

lan'clon Bondwell 

~ 
- --- --- - ---- -- - ---- - - ----====~- --- -·-

· \ 
' 

¡CONOZCANOS ESTAMOS MLIV CERCA DE USTED! 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS 

Av. Portugal, IO 
614 07 65 

MOSTOLES 

BER/111!5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

-ci:-\\lR6e 
~y <> 'S:<t. 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 

GETAFE 
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Banquete gratuito 

El pasado día 8 fue detenido en Simago un curioso cliente. M .G.G. se llevaba, 
intentando pasar desapercibido, un lote del departamento alimentario. 10 latas de 
almejas, 10 latas de atun, un queso, 2 botellas de licor y otras viandas. Al parecer el 
detenido pensaba pegarse un buen banquete a costa de la generosidad del comercio. 
La vigilancia policial en este comercio se ha visto aumentada en las últimas fechas con 
la intención de evitar este tipo de acciones. ■ 

Violador detenido 

El pasado jueves un joven, L.R.S., de 20 años fue detenido por la policía al intentar violar 
a una joven. La muchacha, dependienta de una tienda de frutos secos de la avenida 
España, fue asaltada por un hombre que la amenazó con una navaja. La joven pudo 
avisar a su padre por el interfono, el cual alertó a la policía que detuvo al presunto 
violador en un portal próximo. 
El presunto violador, puesto a disposición judicial, pasó una ronda de identificaciones 
para ver si podría ser el que actuaba últimamente en las inmediaciones de la calle 
Aragón. ■ 

~1890~ 

Robo 
en el juzgado 

Durante la madrugada de la primera 
semana del mes se produjo un robo en el 
juzgado número 2 de Getafe, situado en la 
calle Pedro Blanca. 
Los autores del robo se llevaron objetos 
por la cantidad de 6000 pts. y causaron 
unos daños valorados en 7000 pts. Los au
tores de este insustancial robo, cuyas cau
sas aún no se conocen, podrían estar bus
cando algún documento importante. 1 

Reincidente 

El pasado día 4 se produjo un hurto de 
47.000 pts. en la calle Carabanchel. Preci
samente el autor, P.R.G., con numeroso 
antecedentes, había sido detenido días 
antes por el robo en una bodega realizado 
el día 25 del pasado agosto. ■ 

- ·- RIOJA 
~'i!G~ 

~&w-, 1 
TIYID OE CRlANZ,~ 

~Jdl~~ vW.~ 

¡ 

CERVEZAS CONCESIONARIO iá. _,.,.,. .... JlilliJ I 
~'<i ---~-- !In! 

l@rriapiir, Dmas .. , l .. lt 
C/. Carpinteros, 26 • Téléf.: 681 82 11 • GETAFE 
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SAN MARCOS MOTOR, S.A. 

POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF. 682 42 62 
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En Le@.oés 

Renovación de la flota de autobuses 

La pasada semana tuvo lugar en Leganés la presentación de los 25 nuevos autobuses 
que prestarán el servicio en la linea hasta Madrid, de la que es concesionaria la 
empresa Martín. 
Al acto, celebrado en la sede de la empresa Martín del polígono industrial de Leganés, 
asistieron el director financiero del consorcio, Javier Cos y el alcalde de Leganés, 
Fernando Abad. 
Los nuevos autobuses serán dela marca SCANIA, una marca internacional de calidad 
y menos contaminante. La progresiva renovación de la flota de autobuses de la 
Comunidad podría estar completa dentro de 3 años. Esta primera reordenación de 
los autobuses de la zona, donde también se incluye la linea Madrid-Fuenlabrada, se 
hace en base a los estudios técnicos llevados a cabo por el Consorcio de Transportes 
y los ayuntamientos. 
También se acomete, junto a esta reordenación de la flota, la modificación de la 
estructura tarifaría. 

Protesta por la subida del servicio de transportes 

Las entidades vecinales de Leganés, junto con sindicatos y partidos de la oposición, 
se manifestaron en contra de la subida tarifaría, el mismo día de la presentación de 
la nueva flota de autobuses. 
Los vecinos manifestaron su oposición a la subida del 40 % proyectada para el servicio 
de autobuses, calificándola de abusiva. Un día antes de la presentación, los represen
tantes de las entidades vecinales se entrevistaron en Madrid con el director del 
Consorcio de Transportes, para pedirle la retirada de la subida tarifaría. El resultado 
de la reunión fue una tajante negativa a las peticiones vecinales por lo que se llevaron 
a cabo las consiguientes protestas. ■ 

Esther García 

GETAFE EXPRES 

Pueblos_ 

Fuenlabrada 
Acuerdo sobre la ubicación de la 
gasolinera de La Avanzada 

Los vecinos del barrio La Avanzada de Fuen
labrada, llegaron a un acuerdo con el concejal 
de urbanismo, Femado Fernández, sobre el 
desplazamiento a 45 metros de los bloques de 
vivienda, del servicio de gasolinera. 
El acuerdo fue tomado tras una reunión entre 
los vecinos y el alcalde, José Quintana, reu
nión propuesta en el anterior pleno. 
Además se acordó la liberación del terreno 
para uso exclusivo de los vecinos y la instala
ción de un parque infantil. 

En Mostoles 
Suspensión del servicio nocturno de 
autobuses 

Los conductores de autobuses en la empresa 
Blas de Mostoles suspendieron el servicio 
nocturno del fín de semana, en protesta por 
los atracos y agresiones frecuentes. 
Según este colectivo, desde el año pasado 
comenzaron los problemas de inseguridad, 
cuando uno de los conductores recibió una 
paliza por parte de usuarios que se negaron a 
pagar la tarifa. 
Los conductores han tomado esta medida de 
protesta al no obtener ninguna respuesta 
sobre su solicitud de obtener protección ofi
cial. 

En Parla 
Pleno suspendido 

El pleno ordinario de Parla, que debía haberse 
celebrado el día 7, fue suspendido por orden del 
alcalde, Pedro Bermejo, ante la protesta de los 
partidos de la oposición. El motivo argumenta
do por el alcalde fue la falta de asientos para los 
asistentes. 
El salón de actos de la Casa de la Cultura 
parleña, escenario de los hechos, se hallaba sin 
butacas debido a la celebración del baile de 
Carnaval en dicha sala, días antes. Ante este 
imprevisto no llegó a comenzarse el orden del 
día previsto con 9 puntos. 
El grupo comunista protestó por la suspensión 
del pleno en el que precisamente uno de los 
temas principales eran sus preguntas. Se trata
ba de pedir aclaraciones al alcalde sobre el 
rumor de la instalación de familias gitanas en la 
localidad. Antes del pleno los vecinos llenaron 
la sala de pancartas que enseguida fueron reti
radas por la policía. 
El pleno se celebró finalmente en la misma sala, 
restituidos los asientos, 48 horas después. 
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RECTIFICADOS 
PARA AUTOMOCION E INDUSTRIA 

Pequeñas y grandes series 
• RECTIFICACION DE MOTORES en general: 

Diesel, gasolina, compresores, naVé~Jes, obras públicas, etc. 

• RECTIFICADO DE EXTERIORES 
Hasta (/J 1000 x 4000 de longitud, entre puntos y cigüeñales. 

• INTERIORES 
De ciclos automáticos y universal; SIN CENTROS, amplia capacidad 

• RECTIFICADO PLANO 
Tangencial y segmentos hasta 3000 x 800 x 800 

• LAPEADO 
Amplia capacidad, interiores y exteriores. 

• MECANIZADO 
Mandrinado, fresado, torneado, etc .... , amplia capacidad. 

• CROMADO DURO 
Hasta (/J 800 x 5000 de longitud 

• EQUILIBRADO 
Estático, dinámico y portátil 

• RECAMBIOS en general. 
Pistones, camisas, cojinetes, válvulas, juntas, retenes, etc ... 
(PRIMERAS MARCAS) 

CTRA. MADRID-TOLEDO, KM. 11, GETAFE (MADRID). TEL (91) 695 40 12 
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Otorgados los 111 Premios 
Getafe Empresarial 

El pasado viernes día 10 se fallaron los III Premios Getafe Empresarial. Más de 
cuatro horas fueron necesarias para realizar la difícil elección. 
Los Premios Getafe Empresarial pretenden reconocer la labor de los empresa
rios de Getafe, que cada año en mayor número intentan robustecer y ampliar las 
posibilidades económicas de nuestra localidad. 
El elevado número de empresarios, tanto en la pequeña, mediana, como en la 
gran empresa, que actúan en Getafey la labor positiva que en muchos casos llevan 
a cabo, hizo que el debate fuera extenso y la elección difícil. 
El jurado, compuesto por empresarios, políticos y periodistas, tuvo en cuenta un 
elevado número de nombres que tuvo que verse reducido a la especificidad de los 
premios. 
Los miembros del jurado no podían ser galardonados, con lo cual las expectativas 
objetivas de la elección aumentaban. 
La condición de joven, a pesar de los tres años de vida, de estos premios, hizo que 
se propusieran novedades encaminadas a mejorar la ejecución de los mismos. 
Los Premios Getafe Empresarial tiene en cuenta tanto a la empresa privada 
como a la pública, de igual forma reconocen la labor de las empresas y 
empresarios locales y nacionales. Por ello la elección de los premiados se realiza 
exclusivamente en función de los méritos empresariales imputables a los mismos. 

Ambito Nacional 

Empresa del año: 
Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE) 

Empresario del año: 
Jesús Prieto (Pr~sidente de MERCASA) 

Institución Pública distinguida en su apoyo a Getafe: 
Plataforma Pública Pro Universidad 

Ambito Local 

Empresa del año: 
Electrificaciones Nacionales S.A. 
(ENA) 

Expansión Empresarial: 
Raul Zancada 

Consolidación Empresarial: 
Radiadores Navarra 

Innovación Empresarial: 
SIEMENS S.A. 

Innovación Tecnológica: 
STOCK KONTAK S.A. 

GETAFE EXPRES 

Menciones Especiales a la 
labor y esfuerzo 
empresarial 

Talleres DUMADI 
(José Macarrilla Granado) 

Industrias CEL 
(Leoncio Fletes) 

GETAUTO S.L. 
(José Antonio del Pozo) 

Sociedad Cooperativa Anónima 
Laboral (OSAN) 

Automóviles UCEDA S.A. 
(Miguel Angel Uceda) 

Composición del jurado 

Presidente del jurado: 
D. Pedro Castro Vázquez (alcalde de Getafe) 

Representante del Grupo Socialista: 
D. Francisco Hita Gamarra 
( concejal de Empleo e Industria) 

Representante del Grupo Izquierda Unida: 
Dª Carmen Donoso López 

Representante del Grupo Popular: 
D. Efrén Peña Ruiz 

Representante del Grupo Centro Democrático 
Social: 
D. Julio Vallejo García {Ausente) 

Representante del Polígono San Marcos: 
D. Antonio Barrio Pedro Hernández 
(Barrio Pedro Hermanos) 

Representante del Polígono Industrial El Rosón: 
D. Gabriel Navarrete Martínez 
(DOCA Automoción) 

Representante del Polígono Industrial Los Angeles: 
D. Luis Divar Blanco (Almesa) 

Representantes de la Asociación Comarcal de Em
presarios del Metal: 
D. Vicente Ribera Peris (Presidente) a quien le repre
sentó Eugenio Romeral. 

Representante de la Joven Cámara Económica de 
Getafe: 
D. Francisco Mingo Bravo 

Representante de la revista MERCADO: 
D. Alfonso Piñero (DIRECTOR) (Ausente) 

Representante de la revista DINERO: 
D. Miguel Morer (DIRECTOR) 

Representante del diario EL PAIS: 
D. Javier Ayuso Canals 

Representante de la revista GETAFE EXPRES: 
D. Gustavo Jerez (DIRECTOR) 

Representante de la revista EL PROGRESO 
DE GETAFE: 
Dña. Laura España (DIRECTORA) 

Representante de la revista ACCION GETAFENSE: 
D. Sebastián Carro (Ausente) 

Representante de RADIO GETAFE: 
D. Marcial Zazo y D. Fernando Peribañez 
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Rompe y rasga 

JI 

Corremos el peligro de que nos tachen de 
pesadas, reiterativas y monótonas, pero sólo basta con remitirse a la realidad para demostrar que las 

mujeres no lo han tenido fácil. Excluyendo a unas cuantas valientes que se 
atrevieron a romper con todo, maridos, hijos y casa eran, en otro tiempo, sus máximas aspiraciones. 

Ahora es diferente. 
Las niñas siguen jugando con muñecas, aunque sus posibilidades son tan evidentes 

como la vida misma. Trabajar y crear no es sólo cosa de hombres. 

Quién iba a imaginar que la primera consulto
ra de la Zona Sur, y en concreto de Getafe, 
estaría dirigida por dos mujeres que, además, 
no rebasan los veintidos años de edad. Para 
que luego digan nuestros mayores que la ju
ventud de hoy no tiene imaginación . Al me
nos, así lo han demostrado Angelines Plaza y 
Elena Morales, fundadoras y por ahora únicas 
socias de PM Asociados, S.L. La amistad que 
les unía se tradujo en esta empresa, dedicada 
a la selección de personal, una actividad que, a 
pesar de llevar mucho tiempo funcionando en 
España con éxito, pasa desapercibida en casi 
todos lo círculos económicos y también fuera 
de ellos. "Dentro de este campo existen gran
des lagunas legislativas y operativas, lo que 
acarrea muchos malentendidos. Las consul
toras no están promocionadas a nivel nacio
nal, incluso sus servicios son rechazados 
porque se piensa que son ilegales y esto no es 
cierto. Tampoco hay un apoyo estatal que 

Página 14 

garantice nuestra supervivencia. Somos una 
empresa que ofrece las mismas garantías que 
las demás" . 
La función de esta nueva sociedad, que toda
vía no ha superado el medio año de vida, se 
reparte entre la ayuda temporal, es decir, 
contratación por parte de las empresas para un 
período de tiempo no muy largo, y la selección 
de personal propiamente dicha. La vía más 
corriente que se sigue, tanto en la oferta como 
en la demanda de empleo, es la del anuncio o 
envío de "currículums", procedimientos com
plicados que, a la larga, resultan más costosos 
y pesados. La misión de los asesores adminis
trativos de personal es la de facilitar este 
trabajo, simplificando así todas las trabas 
burocráticas que puedan presentarse. "Cuan
do una empresa viene a pedirnos consejo, 
nosotros intentamos asesorarla basándonos 
en los perfiles que creemos encajan mejor 
para el puesto que desesa cubrir. En definiti-

va, delega en nosotros la tarea de selección 
ajustándonos, lógicamente, al tipo que el 
interesado piensa que es el adecuado". 
Angelines, gerente de la sociedad, sabe de 
sobra lo que significa trabajar. Dela seguridad 
que da una actividad estable con un horario 
marcado y sin más preocupaciones que la de 
cumplir e intentar superarse cada día en la 
función de la que se es responsable, pasa a 
dirigir su propia empresa, acompañada de 
Elena, que ya había tenido otras experiencias 
en este campo. "Soy una persona muy ambi
ciosa y estar siempre en el mismo sitio ha
ciendo lo mismo me consumía. Era superior a 
mis fuerzas. Además, ya me iba rondando por 
la cabeza la idea de montar algo por mi 
cuenta. Muchas veces me daba igual lo que 
fuera, incluso llegué a barajar varias posibi
lidades, pero finalmente opté por este traba
jo, a pesar de los problemas que tuvimos en 
un primer momento". 

GETAFE EXPRES 



fcotioniía_ -------------

La frase "mujer joven empresaria" crea, en 
ocasiones, algún que otro recelo. Si la falta de 
experiencia por motivos de edad no resulta 
válida como carta de presentación, tampoco 
ayuda mucho pertenecer al "sexo débil". Las 
palmaditas paternales en la espalda o los gui
ños socarrones y cómplices de una condescen
dencia irritable resultan bastante molestos a la 
hora de ofrecer trabajos serios, perfectamente 
diseñados que llevan la desventaja de pertene
cer a personas de un status biológico diferente 
al de su interlocutor. "Directamente no he 
tenido problemas en este sentido, aunque sí 
de forma indirecta, porque cuando nos visita 
un cliente le sorprende ver al mando de una 
empresa a dos mujeres. Procuro llevarlo lo 
mejor que puedo y demostrarles que, ante 
todo, está mi capacidad para realizar este 
trabajo. Por eso, cada día intentamos supe
rarnos más y aprender de nuestros errores". 
Estos últimos, los errores, los fallos que pue
den significar el hundimiento de un proyecto 
casi conseguido, pueden evitarse muchas ve
ces aprendiendo, no sólo de las equivocacio
nes que cada uno de nosostros cometemos 
durante las veinticuatro horas del día, sino 
también de las experiencias de los demás, ana
lizando las consecuencias que puede desenca
denar tomar un camino que no conduce a 
nada, elegido sólo al azar, sin preveer lo que 
más adelante pueda ocurrir. "He aprendido de 
los errores ajenos, por eso intento aplicar en 
esta empresa todo lo que me ha ayudado a 
valorar más las cosas, al mismo tiempo que 
rechazo lo que considero que es negativo para 
el desarrollo de esta actividad. Todo funciona 
a base de imaginación. Te vas labrando tu 
propio camino y, con el paso del tiempo, notas 
la mejoría que experimentas a lo largo de tu 
andadura profesional". 
Todavía es pronto para opinar sobre el futuro 
de PM Asociados, S.L. Esta empresa se mueve 
en un campo aún incipiente, al menos en 
nuestra localidad. Unos lo miran con ojos es
pectantes, mientras que los menos, movidos 
por la curiosidad, se atreven a ponerse en 
manos de lo que, para ellos, es una novedad. 
"Por esta zona hemos sido las pioneras. En 
principio, nuestros clientes más antiguos 
están en el centro, aunque todavía nos falta 
mucho por hacer aquí. Abarcamos un amplio 
abanico de clientes; algunos nos han cogido 
para probar, pero luego acaban convencién
dose de la utilidad de nuestros servicios". Por 
lo pronto, la ilusión de esta recién nacida 
sociedad es la de crecer, superarse ... y llegar a 
más. ■ 

Ana Salamanca 
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"Las consultoras no 
están promocionadas 

a nivel nacional, 
incluso sus servicios 

son rechazados 
porque se piensa que 
son ilegales y esto no 

es cierto" 
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"Cuando una empresa 
viene a pedirnos conse
jo, nosotras intentamos 
asesorarla basándonos 
en los perfiles que 
creemos encajan mejor 
para el puesto que 
desea cubrir. Delega en 
nosotras la tarea de 
selección" 
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Nuevas medidas para la regulación 
de los polígonos de Getafe 

El Pleno del Ayuntamiento de Getafe ha 
aprobado unas medidas de regulación que 
afectan, en su mayor parte, a los polígonos 
de nuestra localidad. El informe técnico 
sobre el coste del proyecto y las obras de 
urbanización del polígono El Rosón faci
litarán la solución de los problemas que 
esta zona industrial viene padeciendo. En 
lo que respecta al polígono de San Mar
cos, todavía no se ha llegado a un acuerdo 
definitivo. Por otro lado, se aprobaron las 
mociones sobre la modificación del Plan 
General de Ordenación Urbana de Geta
fe, relativas a la ampliación de suelo urba
nizable de uso residencial en el sector 
denominado el Guru!lero, así como la 
relativa a la ampliación de suelo urbaniza
ble del polígono Los Olivos. ■ 

3.000 millones 
de inversión para Villaverde 

La Comunidad de Madrid, a través del Instituto de la Vivienda 
Madrileño (IVIMA), invertirá unos 3.000 millones de pesetas en la 
construcción de viviendas sociales destinadas al realojamiento de la 
población marginada en el distrito de Villaverde. Este proyecto com
prende tres fases diferentes de actuación. La primera irá dirigida al 
sector maginal y más desfavorecido; otra estará enfocada a la población 
con escasos recursos pero que no forma parte del colectivo anterior. La 
última fase se destinará a los trabajadores con ingresos dos y tres veces 
menor al salario mínimo interprofesional. A este fin, está prevista la 
construcción de 318 viviendas de protección oficial y promoción 
pública, 80 de las cuales serán financiadas por el Consorcio para el Re
alojamiento de la Población Marginada de Madrid. ■ 
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Ayudas para los municipios 

La Comunidad Autónoma de Madrid invertirá 1.740 millones de 
pesetas para municipios de menos de 15.000 habitantes. El Consejo de 
Gobierno del Ejecutivo madrileño debatió el Plan de Inversiones para 
los municipios de la CAM con menos de 15.000 habitantes, a excepción 
de los de la Sierra Norte, diseñados por la Consejería de Agricultura y 
Cooperación. Este plan cubre unos 114 municipios, que cumplen las ca
racterísticas previstas por el proyecto. Por su parte, las corporaciones 
locales aportarán un 25% de la cantidad señalada, es decir, unos 435 
millones, aunque la respuesta final la tiene la Asamblea de Madrid. 
Está previsto además, un fondo presupuestario de 50 millones con los 
que atender obras urgentes. ■ 

Ana Salamanca 

BILLETES FERROCARRIL - ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

BILLETES AVIÓN - BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 

GAT IJ9 - ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS 

- ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 

NUESTRA DIRECCIÓN ES: 

CALLE MADRID, 12 • 
. 695 .62 30 - 695 58 74 

TELEFS,: 695 30 46 - 696 15 13 • GETAFE (Madrid) 
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PUNTO 
DE MIRA 

Todo el mundo tiene derecho a equivocarse, para eso se es humano, más tarde o más temprano 
todos nos equivocarnos, unos, eso si, con mayor frecuencia que otros. Las equivocaciones lo 
único que suelen crear es confunsión y cuando ésta llega, el respetable no sabe a que atenerse 
y empieza a lanzar bulos que vuelan como la pólvora al ser encendida. 
El Getafe futbolisitico está a la caza de fantasmas, los mentideros futbolísticos están a la orden 
del día, los famosos corrillos de la Plaza General Palacios empiezan a creerse lo increíble, el 
"patio de caballos" de las Margaritas es un hervidero de noticias. Los nombres de unos y otros 
están en boca de todos. Esos unos y esos otros presumen de saber quién se presentará a las 
elecciones, (dependiendo de que Antonio de Miguel no decida engañar una vez más a todo el 
mundo). lSerá Ocaña?. lSerá un famoso industrial que viene regalando millones?. Cosa 
extraña cuando hoy en día no se regala nada sin obtener unos beneficios a corto o largo plazo, 
ltal vez sea l\1antilla?, con éste último están ustedes totalmente equivocados. Mi punto de mira 
les puede asegurar que con Jesús Mantilla se están o les están equivocando. Nada más lejos de 
la realidad, no hay nada de nada,y si el proceso sigue adelante podrán comprobar que mi punto 
de mira no les está engañando. ■ 

ESTADIO EXPRES 

DIRECTOR: Pedro Luis Arias ASESOR: Celestino Cortina Lobo REDACTOR JEFE: Juan 
Manuel Gomez REDACTOR: Javier Sanchez COLABORADORES: José Miguel Polo, 
Juan Sanchez Soria, Juan José Villegas, Juan Antonio Bravo, Juanjo, Juana de Pablos. 
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I TROFEO RANKING 1988/1989 
El I Trofeo Ranking 1988/1989 se crea con el 
fin de mejorar el nivel del Ranking Absoluto 
del Club Atlético Getafe. 
Para conseguir el objetivo propuesto y con el 
fin de que los atletas del club tengan una 
motivación lo suficientemente importante, se 
concederán diez becas de estudios, a los diez 
atletas ( cinco chicos y cinco chicas) que mayor 
puntuación hayan conseguido, por su aporta
ción al Ranking Absoluto, desde el 1-11-88 al 
31-10-89. 
Las pruebas puntuables serán todas las del 
Programa Olímpico, tanto en categoría mas
culina como femenina. La puntuación será de 
veinticinco puntos por un primer puesto, vein
ticuatro por un segundo, veintitres por un 
tercero, .. . un punto por un puesto veinticinco. 
La clasificación definitiva se establecerá su
mando todas las puntuaciones de cada atleta 
en las diferentes pruebas del ranking en que 
esté incluido. Se realizará·un avance del Tro
feo con el ranking cerrado el31-7-89. Todas las 
marcas tienen que haberse realizado regla
mentariamente en pruebas oficiales según las 
normas de la LAA.F. 
Las becas serán las siguientes: 
Primero/a ............... 50.000 pesetas 
Segundo/a ...... .. .... .. 40.000 pesetas 
Tercero/a .. .. .. .... ...... 30.000 pesetas 
Cuarto/a .............. . 20.000 pesetas 
Quinto/a .. .. ........ .... .. 10.000 pesetas 

Las pruebas puntuables, incluidas en el Pro
grama Olímpico, serán las siguientes: 

Juana Pablos. 

Hombres 
Carreras 

lOOm.1 
200 m.l. 
400 m.1. 
800m.1. 
1.500 m.1. 
5.000 m.1. 
10.000 m.l. 
Marathón 
110 m.v. 
400 m.v. 
3.000 m.o. 
20.000 m.m. 
50.000 m.m. 

Carreras 

lOOm.l. 
200m.l. 
400m.l. 
800m.l. 
1.500 m.1. 
3.000 m.l. 
10.000 m.1. 
Marathón 
100 m.v. 
400 m.v. 

Concursos 
Altura 
Longitud 
Triple 
Pértiga 
Peso 
Disco 
Jabalina 
Martillo 
Decathlon 

Muieres 
Concursos 

Altura 
Longitud 
Peso 
Disco 
Jabalina 
Héptathlon 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. ll,800. • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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Andrés aún recuerda con nostalgia su paso 
por el C.D. Relámpago, "fueron unos años 
extraordinarios, eso si, teníamos mucho que 
pelear para sacar adelante al equipo, pero 
merecía la pena". Años que no volverán y 
que siempre se quedarán grabados en su 
mente. Cambió todo esto para recalar en 
Getafe, donde encontró un ambiente total
mente distinto, al que se adaptó sin excesivas 
dificultades. "Al principio cuesta, pero poco 
a poco me fui identificando con el pueblo, son 
muchos años los que llevo aquí y de alguna 
manera esto se deja sentir" . 
Son muchísimas las personas que conocen a 
Andrés Pariente, buena parte de culpa la 
tiene su condición de conserje de las distintas 
instalaciones de Getafe: Giner de los Ríos, 
Sector III, Juan de la Cierva, Polideportivo 
San Isidro, y durante el verano en las piscinas 
municipales. "Efectivamente, he recorrido 
casi todas las instalaciones, esta es una pro
fesión que da muchos quebraderos de cabe
za, aunque la gente pueda pensar lo contra-

Andrés 
Pariente: 
un trabajador 
ejemplar 

] Andrés Pariente González viene hoy hasta las 
páginas de Estadio-Expres por muchos 
motivos, no en vano, es un 

I t" 

t1f' ~r~e¡ 
personaje conocidísimo en el ámbito deporti
vo de Getafe. 

n\Ú 
~t' 

Empezó sus avatares deportivos en el Relám
pago (en la 

\ 

I 

actualidad militando en li! Regional), junto 
con su padre y sus amigos, posteriormente 
fue uno de los fundadores de la Peña más 
ruidosa de Getafe: la Peña Los Sonaos; sin 
olvidarnos de que es un trabajador de la 
Fundación Pública de Deportes (F.P.D.), un 
trabajador ejemplar. 

/ 

rio. Es una lucha diaria con los equipos, que 
arrastran cientos de chavales que a veces no 
se comportan como deportistas, surgiendo 
entonces los problemas. Yo siempre procuro 
ir de cara con todos y ser comprensible en mi 
cometido". Podemos dar fe de ello, por todas 
las instalaciones que ha pasado, su personali
dad seha dejado notar. Siempre ha buscado lo 
mejor para los deportistas, comodidad, higie
ne, lo que estuviera en sus manos, podías 
contar con ello. Muchas veces los equipos no 
han estado a la altura de las circunstancias, a él, 
aún molestándole, no le ha importado, en su 
interior sabía que había cumplido y eso valía 
mucho más. 
Su popularidad se vio incrementada al ser el 
primer presidente de la Peña Los Sonaos, una 
Peña que se fundó, entre otros motivos, para 
seguir al Getafe allí donde fuese. "Todos 
empezamos con una ilusión tremenda, se
guíamos, como tú bien dices, al Getafe a todas 
partes, nos hemos perdido muy poquitos 
partidos, hemos intentado animarle todo lo 

que hemos podido. A medida que el tiempo ha 
transcurrido, han ido surgiendo algunos pro
blemas, por éstos dejé la presidencia. Actual
mente, soy un socio más". 
La Peña Los Sonaos nos hace volver la vista 
atrás y recordar esos años en los que el Getafe 
estuvo sumido en la Regional. Este que ahora 
escribe en Estadio Express, trabajaba en 
Radio Getafe; fueron unos años inolvidables 
junto a estas personas, cualquier problema 
que surgiese allí estaban ellos para echarte 
una mano, en algún que otro campo hemos 
"salvado el pellejo" gracias a ellos. 
Todo quedó atrás, el Relámpago, la Regional, 
la presidencia de la Peña, las instalaciones 
recorridas, pero siempre con la seguridad de 
haber cumplido en todos los sitios. Actual
mente, él y su inseparable gorra trabajan en 
el Poli deportivo San Isidro, los deportistas lo 
están notando. Andrés Pariente, un trabaja-

- dor ejemplar. ■ 

Pedro Luis Arias. 
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Medicina Deportiva 
Guía Diagnóstica 

CUTA OIACNOSTICA 

S-antomu 

- OoJot rotul~no localiudo 'I 
dolor acudo a la palpación. 
con tdcm.a lnc. 

- Edrma. dolor 1 ~ palpaci6n 
y íluctu.aci6n. con pos.,blc 
Wrcció n. 

- Dolor a La palpación. in-
duraci6n con ílni6n limi-
1..i.. dolor pcnm,tuli,no. 
luitud da moanumo o
tfflJOf, prueba positiva de 
1prfflSi61'l. 

- Dolor, .dnna t h.ip,n,,,r-n. 
,,~ulid.ut I Nnl dtl com
partimiento intuno , con 
ckrnm• 1nicwlu y grados 
vuiabln dt ,nnubalid.ac:i in• 
'"""ª· routon1 y da los 
lipm~to1 0'\l.Udoa . 

- Dolor ot,mc y posruon:• 
tcn,o , con hipirnnu1b1Jicbd 
y dtrnmt 1n1culu: gndos 
.,arfaDla dt innc.abilicild cx
tn"TU. rot.uon.a y ~ los 
lip.awncos CNUciot. 

- Dolor uponcineo y a la pU
paaOn rn la fTIJÓft posterior 
'1 trntral de la ,nicu4c:ión; 
dunmc- articu.lu. ar• 
quHrnHnto hacia uru y 
pru.rba del cajón positiva. 

r,,olopa 

- Fnaun Olloocondnl d. L, 
Nl"'4. 

- Hinrwoll\l. ' da cu.Jidnctpt 
di .. al. 

- S..oluuciÓft J disloución d. 
L, r6nal&. 

ln.iona dd C'Ompuwnimto 
U'lrtrno 

- Upmcnto intnno. 
- Ü¡.1rnc-nto cruucio antrrior. 
- Mnu,coint,mo. 
- MmucootCTT\o 
- Licam,nto up1uhr po1-

tff'Chnt...-no . 

laiona dd computiinimto 
o:ttmo 

-MmilCOatn-no. 
- Üpmmto otirmo. 
- 8,ncuiliobbw. 
- Bi070 
- NffV\O pttONO COlftÚA. 

Lnioncs d. lo, U-oo 
postmore 

- l.ipmcnto cnaudo. 
- Üpmmco ap,Wu. 
- Üpmcnta obiiaao 

En la práctica cotidiana de la Medicina Deportiva, nos 
encontramos, con gran frecuencia, diversas lesiones de 
rodilla que exigen un diagnóstico rápido y exacto para 
poder aplicar el tratamiento correcto, bien sea: 
a) Conservador 
b) Corrección quirúrgica inmediata. 
En general, las lesiones de la rodilla pueden afectar a: 
1) Ligamentos. 
2) Músculo-tendón. 
3) Cápsula sinovial. 
4) Meniscos. 
5) Cartílagos. 
6) Hueso. 
7) Bursas. 
8) Cualquier combinación de éstas. 
En el cuadro adjunto, podemos comprobar el mecanis
mo de la lesión, sus síntomas y patología. En los dibujos 
podemos observar los tipos más frecuentes de rupturas 
de ligamentos y los paquetes adiposos de la rodilla. 

Esquema de Kling. Los paquetes adiposos de la rodilla 

. .J 

~,(f;h ~~::¡·::.-•.·.,•~·~ 
~~f!i#~ 

Tipos más frecuentes de ruptura del ligamento lateralintemo, según Smillie 

tf~Í 
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Pim, Pam, Pum ! 

F.P.D. 

La Fundación Pública de Deportes no entregará 
las subvenciones correspondientes al pasado 
CURSO DE ENTRENADORES JUVENILES. 
U na vez más y van .. . dicha entidad no ha cumplido 
con su palabra. En su día tras solicitarlas y ser 
comprobadas, fueron concedidas dos subvencio
nes que ascendían aproximadamente a la cantidad 
de 20.000 pesetas. Posteriormente nos hemos ente
rado que esta cantidad no fué metida en el ejercicio 
económico del pasado año. 
Pensamos que ni unos ni otros, donantes y recep
tores, van a salir de pobres con ese dinero. Lo más 
indignante es que después de la "movida" que se 
montó entorno a las dichosas subvenciones, donde 
Pedro Quemada tuvo que dar la cara y enfrentarse 
a más de uno, ahora, nos vengan con estas. 
La F.P.D.ha perdido para nosotros toda su credi
bilidad. Dicen que lo prometido es deuda, para 
ellos no debe ser así. Aunque de donde no hay no 
se puede sacar (y no nos referimos precisamente al 
tema crematístico). La F.P.D. no ha cumplido. 

-PENAS 
GETAFEC.F. 

La redacción de ESTADIO EXPRES está elabo
rando un estudio sobre las Peñas Getafenses y el 
Getafe C.F. El trabajo está basado en la relación 
existente entre peñistas y los que a su vez son socios 
de Getafe; los datos obtenidos hasta el momento 
son más que significativos, ustedes mismos lo 
podrán comprobar en el siguiente número, donde 
trataremos de dar respuestas a las numerosas 
preguntas que se pueden formular en este sentido. 

EL ORIGEN DE LOS DEPORTES 

EL BOXEO: 
UN NOBLE DEPORTE 

El pugilismo se incorporó al programa olímpico en el 608 a. de J.C.; los 
combates se disputaban con un mínimo de reglas, su duración era ilimitada 
y los púgiles llevaban sus manos envueltas con tiras de cuero donde se 
incrustaban bolitas de plomo que protegían los nudillos y hacían más 
contundentes los golpes. 
A comienzos del siglo XVIII, el boxeo renació como deporte, con un éxito 
tremendo, gracias a un inglés llamado James Figg, que fundó, en 1.719, en 
su escuela de esgrima, una sección donde se enseñaba este tipo de defensa 
personal. Dada la falta de reglamentación y la dureza de los combates, éstos 
no tardaron en ser prohibidos. En 1.743, el púgil inglés Jack Brougton 
intentó realizar una primera reglamentación oficial del boxeo, no contando 
su idea con muchos partidarios. Los combates siguieron practicándose con 
el mismo tipo de anarquía, y su duración se alargaba hasta que uno de los 
contendientes sucumbía. 
La escasa popularidad entre la opinión pública llevó al marqués de 
Queensberry a publicar en 1.886, un nuevo reglamento. A partir de 
entonces, todos los combates se desarrollaron según las normas impuestas, 
que además establecían una división entre los púgiles según su peso e 
imponían la figura del árbitro en los encuentros. En Estados Unidos el 
boxeo alcanzó gran difusión y popularidad. 
En el siglo XX, tras la I Guerra Mundial y, sobre todo, tras la crisis 
económica de 1.929, el boxeo entró dentro de la corriente de los grandes 
negocios, abandonando el plano puramente deportivo. 
Uzcudun, Durán, Carrasco, Legrá y Urtain entre otros, han escrito páginas 
gloriosas de este noble deporte que en España, desgraciadamente, no tiene 
el apoyo necesario para volver a ser grande. ■ 

Javier Sánchez 

«BOMBI» 
El sitio ideal 

Padre Felipe Estévez, 4 
GETAFE 
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GETAFE CLUB DE FUTBOL 
TEMPORADA 88 - 89 

CONSIDERACIONES ... . 

Acaso estemos en uno de esos 
momentos clave en que se produ
ce, como fenómeno natural, una 
notable discrepancia entre la afi
ción por su modo de entender la 
realidad. Esta discrepancia, a 
nuestro juicio, pudiera ser acaso 
la que existe entre los pleitos in
ternos de la llamada afición de
portiva y la situación dep'ortiva 
real de nuestra localidad: hay 
quien considera que el Getafe 
C.F., cuenta con apoyos suficien
tes para jugar en la Segunda Divi
sión "A", otros se significan di
ciendo que sería absurdo "dar el 
salto", éste o aquél dicen que sería 
ruinoso económicamente y hasta 
hay quien afirma que sería perju
dicial en el orden deportivo. Todo 
esto está muy bien. Pero se nos 
ocurre preguntar: lHa habido 
alguien que haya hecho, seria
mente, prospección adecuada de 
nuestra localidad en el orden fut
bolístico? lDe verdad se sabe qué 
quieren, que esperan, qué desean 
los aficionados getafenses?. Na
die aporta estudios firmes, análi
sis profundos, previsiones serias. 
Se oyen conjeturas particulares, 
basadas en suposiciones, expe-

riencias tradicionales como si los 
tiempos no cambiaran y nuestra 
localidad fuera inmovilista. 
lDónde estamos realmente en el 
sentido de proyección de nuestro 
equipo?. Es difícil contestar a esta 

El futuro está en sus manos 

PROMOCJONES Y 
CONSTRUCCIONES 

GET AFE, S.A. 
e/. Villaverde, 7. Getafe "i" 695 86 16 - 681 36 72 

DEFUTURO 

pregunta y es necesario arries
gar.. . 
El Getafe C.F. está en una buena 
posición en la tabla como para 
empezar a pensar en cotas más 
altas. El deporte lleva en su esen-

cía un deseo de superación que no 
puede ser compatible con el con
formismo ni el retroceso. Ilusión y 
esfuerzo han de ir cogidos de la 
mano, si la afición respalda y el 
Ayuntamiento apoya con su valio
sísima ayuda, sería traicionar a 
todos los principios si no se inten
ta lograr el éxito final. No es fácil 
conseguirlo, pero sería ilógico 
renunciar de antemano. Somos 
conscientes de las dificultades que 
plantearía militar en categoría 
superior. Esto exigiría más de 
todos y tal vez todos no estarían 
dispuestos a dar... pero la realidad 
es que se precisa, por supuesto 
deportivamente, vivir muy por 
encima de cualquier cálculo cani
jo y de cualquier cautela interesa
da. Es el Club de nuestra ciudad y 
necesita superarse, requiere que 
todos estemos unidos en ilusión, 
en deseo de superar dificultades, 
en colaboración eficaz y en es
fuerzo continuado. 
Soñar no está prohibido, desde 
este preciso momento podemos 
empezar a soñar con un Getafe 
en .. . 

ESTADIO EXPRES 

Centro Médico "MABHAKTI" 
ESPECIALIZADO EN: 
OBESIDAD, APARATO DIGESTIVO, PEDIATRIA, GINECOLOGIA, 
SEXOLOGIA, MEDICINA DEPORTIVA, KINESIOLOGIA. TRATAMIENTOS 
PREVENTIVOS de la vejez. ACUPUNTURA, HOMBOPATIA, MEDICINA 
NATURAL, MASAJE MEDICO, REHABILITACION y MACROBIOTICA. 

PREVIA PETICION DE HORA '111' 6819319 
Av. Gibraltar, 2. 1.0 B. Getafe. 
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ESTE AÑO SIERRA LE INTERESA MAS 

SIERRA GT 
El Sierra de la demanda, por su excelente equipamiento 
y prestaciones. 
• Motor de 2.0 litros. 

·: •;; ;; -Ir-~.;. ·::: ..... -~ 
• Elevalunas eléctricos. 
• Cristales tintados. 
• Cierre centralizado en puertas y maletero. 
• Antibloqueo de frenos ABS (opcional). 

--cr, 

y radiocassette estéreo.1.869.000 Ptas. 
(IVA y transporte incluídos) 

Esta financiación tan atractiva se extiende a toda la 
gama Sierra. 
Usted se ahorra los intereses de los últimos 500 días en 
financiaciones a cuatro años, con una entrada inicial 
desde el 25 %. 
Tasa Anual Equivalente del 17,89%, teniendo ya en 
cuenta el ahorro de intereses. 
Si desea otro plan de financiac ión para su Sierra, venga 
a vernos. Tenemos planes alternativos superatractivos. 

co 
lL. 

u.i 
ai 
<i. 

Oferta válida para unidades en stock y matriculadas durante este mes. 

-~ MUNDOMOTOR,s.A. 
Carretera de Toledo, km 11,600 
GETAFE ( Madrid) Tel. 696 36 15 

-~ 
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Alcohólicos Anónimos de Getaf e 

''En cada ocaso hay un nuevo comienzo'' 

España es un país con gran tradición en la 
elaboración de bebidas alcohólicas y, icómo 
negarlo!, en su consumo. Basta una visita al 

diccionario para sorprenderse ante la 
cantidad de vocablos referidos al estado 

que provoca la ingestión excesiva de estos 
caldos, pero todo ello queda en simple 

anécdota a la hora de analizar las 
consecuencias de beber de más, y que puede 

resumirse en una enfermedad, 
el alcoholismo. 

~ .i 
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El alcoholismo es una enfermedad que día a 
día se cobra vidas de forma directa o indirecta. 
El número de alcohólicos se incrementa en 
España con la incorporación de mujeres y 
niños. Alcohólicos Anónimos es una solución 
para abandonar el alcohol, "un grupo de 
hombres y mujeres que mantienen un objeti
vo común y una única esperanza": dejar la be
bida. 

'PERA.e¡ 

El alcoholismo es una forma de drogadicción 
como otra cualquiera, y sólo se diferencia del 
resto en que es permitida e, incluso, fomenta
da en nuestro país. Acabar con ello es dificil, 
sobre todo en estos momentos, cuando, según 
investigaciones recientes, los jóvenes se ini
cian en la bebida a la edad de 13 años, empe
zando con la litrona y pasando posteriormen
te a bebidas con mayor grado de alcohol. 
l cómo combatir esto? 
El problema puede resolverse mediante la 

~t i 
IN.arre 

prevención, pero cuando el individuo ya ha 
perdido su batalla contra la botella y el alcohol 
domina su vida y sus acciones, Alcohólicos 
Anónimos es una de las asociaciones que 
conducen a su rehabilitación como persona y 
al abandono de la bebida. 

"Aquí hacemos lo que podemos, pero no 
hacemos milagros" 

Alcohólicos Anónimos (AA) es una asocia-

IMPRENTA-PAPELERIA 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUN l8NES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LI BROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 

ción o grupo compuesto por enfermos alcohó
licos. En este grupo no hay tratamiento médi
co, ni psiquiatras ni psicólogos, solamente 
personas que viven un problema común y 
comprenden las dificultades que conlleva su 
solución. 
Por otra parte, hay que tener en cuenta que el 
alcoholismo es una enfermedad progresiva. 
Se puede perder el hábito de beber, el síndro
me de abstinencia dura unos quince días, 
relativamente corto comparándolo con otras 

Teléf. : 695 68 20 GETAFE (Madrid) ROPA IMPORTADA DE LONDRES 

Págin a 26 GETAFE EXPRES 
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formas de drogadicción, pero la enfermedad 
no desaparece, ni se rebaja, es irreversible. 
Se mantiene en el mismo grado en el que se 
dejó y, cuando se vuelve a beber, sólo se 
consigue incrementarla. 
Cuando una persona, a veces por propia deci
sión, a veces influenciado por la familia, deci
de ir a Alcóholicos Anónimos para dejar de 
beber, nadie va a diagnosticar su enfermedad. 
Se le entrega un test que le sirve para autorre
conocerse como enfermo alcohólico. Este es 
el primer paso, y el más importante, para su 
curación. 
Normalmente, se sigue un programa de doce 
pasos redactado por enfermos con el que se 
intenta que el alcóholico reconozca su enfer
medad, su actitud y, valorando pros y contras, 
se decida por una u otra postura, esto es, dejar 
de beber o volver a hacerlo. 
La terapía de AA, consiste en el relato, por 
cada uno de los miembros, de sus propias 
experiencias. Allí, con total sinceridad, se 
conocen los problemas que la bebida ha oca
sionado a nivel personal a cada individuo. "Lo 
que aquí se habla, aquí se queda". 
Así es como empezó Alcohólicos Anónimos, 
cuando un médico, Billie, y un corredor de 
bolsa, Bob, comenzaron a compartir la pro
blemática de sus vivencias, casi siempre desa
gradables, cuando ingerían alcohol de forma 
desmesurada y habitual. Desde entonces has
ta ahora, cuando A.A. se ha extendido por 
todo el mundo para resolver una enfermedad 
de carácter universal. 

Alcohólicos Anónimos en Getafe 

En Getafe, existen actualmente dos grupos de 
Alcohólicos Anónimos, uno en el barrio de 
Las Margaritas y otro en la calle Lartiga, en 
el edificio de Cruz Roja. Este último es el lla
mado grupo de Los Angeles. Los inicios se 
sitúan en un local de la calle Titulcia, gracias 
a la iniciativa de dos personas que habían 

asistido a conferencias y terapias en Madrid. 
Se plantea, de este modo, la creación de un 
grupo en Getafe, y se plantea ante el Area de 
la asociación que incluye a Madrid, la número 
7, y la Oficina Central de Servicios, con sede 
en Avilés. 
Cuando el local de la calle Titulcia quedó 
desbordado por el número de miembros se 
desplazaron a otro de la calle Perales, que 
también se les hizo pequeño. Fue entonces 
cuando, tras hablar con el Ayuntamiento, con
siguieron que este les concediera otro en la 
calle Lartiga, en el edificio de la Cruz Roja, 
donde tuvieron que construir separaciones y 

MECANIZACIONES EN GENERAL 
ESTAMPACIONES Y UTILLAJE 

CALEFA CCION 

INDUSTRIAS 
1 

CEL 
C/ Impresores, 38 
28906 GETAFE (Madrid) 

GETAFE EXPRES 

hacer las reformas necesarias. Como A.A. no 
acepta ningún tipo de ayuda externa, inten
tan pagar al Ayuntamiento simbólicamente 
mediante la entrega de libros que conforman 
la filosofía de su grupo, y que son distribuidos 
entre Centros Cívicos, Centros de Salud, Cruz 
Roja y Protección Civil. Los fondos del grupo 
provienen de las aportaciones personales y 
secretas de los miembros. 
Las metas de Alcohólicos Anónimos son cla
ras. El primer paso para un enfermo es dejar 
de beber durante 24 horas, y seguir así hasta 
perder el M!,;1 o. Pero para conseguir el valor 
suficiente es necesario que el deseo de dejarlo 

FABRICADOS 

&EH& 
APARATOS PARA IMPERMEABILIZACIONES 

Tels.: 695 99 71 
695 60 07 
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Aparcamiento gratuito 1.er sótano 

Calle Madrid, 117 
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parta del enfermo. Esto es lo que le ocurrió a 
Domingo, uno de los miembros de AA ... El 
negaba que el alcohol le causara problemas, 
"puedo dejarlo cuando quiera" . Las borra
cheras y las resacas se sucedían. Sufría lagunas 
de memoria, estuvo a punto de perder su 
trabajo, mentía y discutía con su familia para 
poder ir a beber tranquilamente. Finalmente, 
se dio cuenta de que estaba a punto de tocar 
fondo y acudió a Alcohólicos Anónimos. "Me 
recibieron con los brazos abiertos. El dejar 
de beber fue como si hubiera nacido, empe
zar a vivir. Conocer a mi familia, a mis hijos 
y a mí mismo". 
Es en estos momentos cuando comienzan a 
apreciarse los síntomas del síndrome de abs
tinencia, como malestar, desazón, tristeza, de
presión, agresividad ... , que a veces desembo
can en intentos de suicidio. Esto dura sola
mente 15 días, luego el enfermo empieza a 
sentirse fuerte y recuperarse. Si se supera el 
síndrome, puede decirse que el enfermo alco
hólico ha dejado finalmente de beber. 
Al cabo de un año de abandonar el "activo", 
se celebra una fiesta con el resto de los miem
bros de AA., que para ellos ya son " amigos de 
verdad". Todos saben que en cualquier 
momento pueden volver a caer. "Cuando se 
recae se bebe más que antes. El alcohol sigue 
gustando, pero no hay que caer en la tram
pa". Para evitarlo se cuenta con un sistema de 
teléfono, "se llama a los compañeros y se 
pierden las ganas de beber. Todos sabemos 
que lo que hemos recuperado en estos años 
podemos perderlo en media hora" 
Estas recaídas suelen darse en los momentos 
de mayor fortaleza del enfermo, cuando este 
cree que está plenamente recuperado. "Si se 
recae, se le admite en el grupo sin regañinas. 
El enfermo, con el apoyo de sus compañeros, 
vuelve a dejarlo. La fuerza de los demás te 
hace fuerte" 

""ª ~,..(" 

DECLARACION DE LA UNIDAD 

Debemos esto para tl futuro de Alcohólicos 
Anónimos: 

Colocar en primer lugar nuestro bienestar 
común; para mantener nuestra Asociación 
unida. 

Porque de la unidad de Alcohólicos A nóni
mos dependen nuestras vidas, y las vidas 
de los que vendrán. 

Familias 

Las personas que rodean al enfermo también 
sufren por causa de la enfermedad. Para ayu
darles a superar la etapa de alcohólismo de su 
padre, esposo a hijo, existen dos organizacio
nes paralelas, Alanon y Alateen. 
Domingo sintió muchas veces que su familia re 
molestaba "Si estaba con ellos no podía estar 
bebiendo. Provocaba discusiones y mentía 
para escaparme al bar". Ahora todo ha cam
biado. "Sé que no cambiaría una copa por la 
sonrisa de mis hijos. Cosas así te dan fuerza 
para plantearte los motivos para beber y 
para no hacerlo. No beber por la familia, por 
la salud, por el trabajo ... por uno mismo". 
Ellos tenían un problema y lo han superado. 
Ahora ha llegado el momento de tomar con
ciencia de que el problema del alcoholismo no 
es sólo suyo, sino de una sociedad como la 
nuestra, que lo consiente. ■ 

Soledad Galiana 
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Le ofrece todos los días: 

• COMIDAS DE EMPRESA 
• RECEPCIONES 

u}, \ /~ 
IAi 

• BODAS, COMUNIONES, BAUTIZOS 
• MERIENDAS FAMILIARES 

Estos servicios podemos ofrecérselos en su domicilio o empresa 

CUESTAS ALTAS, 3 TELEFONO 682 22 44 GETAFE 

GETAFE EXPRES Pági na 29 



GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA!OPELS 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

- TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

-HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

CONDICIONES ESPECIALES 
PARA: ENERO Y FEBRERO 

REGALAMOS: 

(
100 LITROS DE GASOLINA POR LA COMPRA) 

DE CADA VEHICULO DE OCASION 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D. RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 
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Nueve películas del cineasta ERIC ROHMER nos depara TVE a partir del 27 de 
febrero en un ciclo que nos ofrecerá una muestra del cine con mensaje. 
Cine de calidad para la noche de los lunes en el espacio Cineclub, ese apartado 
alternativo para los bienaventurados que sufren con el Precio Justo . 
Este septuagenario director se hizo fámoso con originales films de sencilla puesta en 
escena y significativos diálogos. Sumando a la obra sus últimas películas, llenas de 
frescura, juventud e improvisación. Precisamente estas últimas han ocupado un ciclo 
en el cine madrileño Alphaville, donde hemos tenido la oportunidad de ver "El Rayo 
Verde", "El amigo de mi amiga" o "4 aventuras de Reinette y Mirabelle". Tan sólo 
la primera de éstas se pasará por TVE. 
Conforman el ciclo televisivo 4 de sus "Cuentos Morales" ("La Coleccionista", "Mi 
noche con Maud", "La rodilla de Clara" y "El amor de Mediodia") donde hay una 
unidad temática, un hombre busca a una mujer; su película "La marquesa de O" y 
4 películas, con protagonistas jóvenes y donde hay una idea de la familia, de la serie 
"Comedias y Proverbios" ("La buena boda", "Paulina en la playa", "Las noches de 
luna llena" y "El Rayo Verde") . Esta última, que desentona en la serie "Comedias y 
Proverbios", es un buen broche final del ciclo. Se trata de un film con un total de 
improvisación para los actores, sin diálogos escritos y con un final que no es un fracaso, 
pero sí una incognita. 
"El Rayo Verde" es una película sobre la soledad, una aventura atípica basada en ese 
fenómeno luminoso que permite adivinar, a quien lo observa, los sentimientos ajenos. 

Ciclo Erich Rohrner en TVE (lunes TVE2) 

"La Coleccionista" (27 de febrero) 
"Mi noche con Maud" (6 de marzo) 
"La rodilla de Clara" (13 de marzo) 
"El amor de Mediodia" (20 de marzo) 
"La marquesa de O" (27 de marzo) 
"La buena boda" (3 de abril) 
"Paulina en la playa" (10 de abril) 
"Las noches de luna llena" (17 de abril) 
"El rayo Verde" (24 de abril) 

Esther García 

« 

Oleo de Juan Vergara. 

No, no, no. 
Acercaros si no me atendeis. 
Ocho años cuatro meses, centenar 
igual a un segundo. 
Como envejecí. 
Quiero lavarme con el sudor 
de una virgen borracha, para 
secarme después con la frustración 
de una vejez olvidada. 
Como me penetre la vida, violación 
esperada pero no querida. 
Que gire otra vez el planeta, que 
vuelva otra vez a girar. 
Que se apague la estrella que ilumina 
que en la más profundad oscuridad 
haga despertar a los muertos. 
Para que con la vida vuelvan a luchar. 

Juan Vergara 

~-
De lunes a viernes le ofrecernos información puntual de 
Madrid-Sur. 

CADENARATO 

GETAFE 

RADIO GETAFE 
101'8 FM 

EXPRES 

Abrirnos los teléfonos para que haga la Radio con nosotros. 
Cada tarde se pondrá en forma sin esfuerzo: 
RADIO SPORT-SUR DEPORTIVO. 
Madrid, Getafe, Pinto, Fuenlabrada, Moncloa, Mediodía, 
Villaverde, Leganés, Parla, El Escorial .... más de 100.000 
oyentes ya nos escuchan. 
Sintoniza con la RATO. 
Seguro que conectarnos. 
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Irlanda 

Música verde 

Los U-2 no son ingleses, ni americanos. Afortunada
mente para todos, son irlandeses. iAh! ... que ya lo 
sabías, pues muy bien. Pero lsabías que Irlanda, en 
cuanto a música, es algo más que U-2 y que gentes 
como The Undertones, StitT Little Fingers, The 
Alarm, Van Morrison, Chris de Burgh, o los más 
recientes The Pogues son consecuencia lógica de la 
tradición musical de este país? 
De allí nos llega ese sonido verde, fresco, que algunos 
llaman música celta y que tantos adeptos tiene en 
otros países. De grupos como The Dubliners en el más 
puro estilo Folle se puede pasar a otros grupos como 
The Pogues: una mezcla de tradición irlandesa y rock 
creando sonidos originales y muy marchosos de lo mas 
interesante en cuanto a las novedades del mercado 
musical. Unos irlandeses que ya gritaron en nuestro 
país hace bastantes meses en un concierto potentísi
mo, sin agobios de personal y en el que todo el mundo 
salía de la Sala Jácara con una sonrisa de oreja a oreja. 
Su disco "If I Should Fall Grace With God" es 
recomendable al 100 por 100. 
Sabías por ejemplo, que a pesar de la enorme maqui
naria de Inglaterra en la industria discográfica son 
muchos los artistas ingleses que graban en estudios de 
Dublín buscando un sonido diferente, más personal. 
Y lo que es más curioso (y a ver si aprenden por estas 
tierras), estas salas de grabación en las horas libres que no tienen contratadas las ceden a nuevos grupos irlandeses para que vayan practicando 
gratis. 
Y así claro, luego nos sorprendemos de fenómenos como Bono y compañía, amasando Nº 1 en todo el mundo. Pero el trabajo de promoción y 
ayuda está hecho desde abajo y desde hace mucho tiempo. 
Por lo tanto, si me permitís un consejo, ahí va: Atención a todo lo que viene de Irlanda, grupos, grabaciones, lo que sea, seguro que es bueno. 
Y sino que se lo pregunten a Brian Eno, Rod Stewart, y tantos otros que ya han hecho varias visitas a esta sonora isla. 

• DISCOS DE IMPORTACION 

• VIDEOS MUSICALES 

• CAMISETAS 

DISCOS 
San José de Calasanz, 3 • 

GETAFE EXPRES 

Miguel Martín 

• TODAS LAS NOVEDADES EN 
DISCO CASSETTES y 
COMPT DISC 

• AGUJAS PARA DISCOS 

LENNON 
Teléfono: 682 59 22 • GETAFE (Madrid) 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28900 Getafe (Madrid) 
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EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBI-NAS 
POLEAS, etc. 

e/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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Al comenzar la ardua tarea de exponer 
de manera breve la obra de un hombre, 
siempre nos acomete el temor de no 
reflejar, en nuestra misión, el hetero
géneo conjunto de circunstancias que 
basten para interpretar rectamente su 
conducta. Y esto, que ocurre de ordi
nario, se acentúa cuando la biografía es 
la de un hombre excepcional, cuyo 
nombre tanto influyó en la Generación 
del 98. 
Preciso es, para la más acertada conse
cución de nuestro deseo, examinar 
someramente el ambiente que rodeó a 
Lanza desde su nacimiento hasta su 
muerte. Novamos, pues, a expresar de
tallada y prolijamente las obras de 
Amorós. Es preciso hacer una reme
moración externa de los hechos mate
riales, consecuentes con este principio. 
Al tomar la pluma para escribir estas 
líneas, me propongo bosquejar la no
ble figura de Lanza reduciendo el 
conjunto de su obra en unas cuantas 
cuartillas. 
Así pues, abordar la vida y obra de 
Juan Bautista Amorós y Vázquez de 
Figueroa en 1988 es tarea ardua y 
comprometida, por lo mucho y bien 
que últimamente se ha escrito sobre el 
exímio escritor Silverio Lanza . Decir 
lo contrario sería falsear el contenido 
de estas líneas. 

GETAFE 

@ 
CLINICA VETERINARIA 

«ACUARIO» 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
Tel. Part. y Urgencias 217 63 83 

Analisis, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-Z0.30 horas 

Sábados: 10-13.30 horas 

EXPRES 

Cultu1aa 

SILVERIO LANZA (II) 

$1lwrto lfaJ!za 

Juan Bautista Amorós, conocido en el 
mundo li terario con el seudónimo de 
"Silverio Lanza", nació en Madrid en 
una casa dieciochesca, en la calle de 
Hortaleza, número 102: Aconteció el 
feliz alumbramiento el5 de noviembre 
del año 1856. Don Narciso Amorós y 
Doña María del Rosario, tuvieron tres 
hijos, Mariano, Narciso y Juan; Ma
riano y Narciso, dieciséis y tres años 
mayores que Juan, respectivamente. 
Así pues, en la adolescencia de éste, 
fue siempre Narciso quien marcó la 
pauta, ya que Mariano estaba la mayor 
parte del tiempo ausente cumpliendo 
con su deber de Teniente de Caballería 
en Palma de Mallorca y, más tarde, por 
su grave enfermedad, recluído en el 
sanatorio psiquiátrico de Santa Isabel, 
en Leganés, lo cual motivó el poco 
contacto con su hermano, siendo como 
anteriormente apuntaba, su hermano 
Narciso su mejor amigo y consejero, 
quien, en cierto modo, inculcó en él el 
gusanillo de la escritura, ya que éste, 
me refiero a Narciso, empezó pronto a 
despuntar con sus artículos en prensa, 
llegando a ser el Excmo. Señor Don 
Narciso Amorós y Vázquez de Figue
roa, Intendente del ejército, y un exce
lente escritor. 1 

Marcial Donado 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

• ORTODONCIA • LIMPIEZA POR ULTRASONIDO 
• t:NDODONCIA • OBTURACIONES (1-:MPASTES) 
• CIRl'GIA ORAL 

• OD0:'1:TOPEDIA TRIA 
• TRATAMIENlOS DE PREVF.NCION 

• Ol>ONTOLOGIA Gt:Nt:RAL • PROTESIS FIJAS \' REMOVIBI.ES 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRA TU/TOS 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 GETAFE 
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C/ Leganes, 23 Tel.: 695 3182 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Avda de las Ciudades, 10. Tel.: 695 23 64 
Centro Comercial Getafe - 3 (Sector Tres) GETAFE . . 

su conces1onar10 
PEUGEOT TALBOT 



____________ Ocio_ 

GENEALOGIA Y HERALDICA 
CABRERA 

El noble y antiguo linaje de Cabrera aparece 
en la historia desde tiempos remotos, radi
cando en Galicia, Aragón y Cataluña, y 
ostentando en esta última región el título de 
vizcondes de Cabrera y Bas. 
La primera noticia que se halla de los Ca
brera de la Corona deAragón se remonta al 
año 1068, en el cual, según Zurita, florecía 
don Arnaldo Mir, señor de muchos castillos 
en los condados de Urge!, y una de las hijas 
de don Arnaldo casó con don Poncio, viz
conde de Cabrera. 

Armas 
Las primitivas del linaje en Galicia, Aragón y Cataluña eran, en campo 
de oro, una cabra, pasante, de sable. 
Los vizcondes de Cabrera, y sus ramas en Aragón y Cataluña añadieron 
a este escudo una bordura componada de oro y sable. ■ 

SOPA DE LETRAS: 
Localizar los nombres de doce 
juegos de mesa 

T C E L E T N I L 
ADGJPMOAR 
N U X B D U I E H 
O Z K C N V L P S 
MP EA I TWGZ 
M A C R F I O C A 
A R T T D A M A S 
G C L A O E N Q B 
KHTSMYJ 1 O 
C I A F 1 L N A S 
ASEJ NGOSU 
B D A D O S R T V 

SOLUCCION A LA 
SOPA DE LETRAS 
DEL N2 ANTERIOR 

CRUCIGRAMA 
HORIZONTALES: 1. 
Logras alguna cosa. -
2. Nombre de una sec
ción de esta revista. -
3. Vocal débil. Metal 
precioso. Forma del 
pronombre. - 4. Tela 
de seda lustrosa. Vo
cal repetida. Matrícula 
de coche de Santan
der. - 5. Todavía. Voz 
de mando. Repetido, 
niñera. - 6. Graznar el 
cuervo. - 7. Vocal 
fuerte. Al revés, pre

1 2 3 4 5 6 7 8 9 

posición. Cetáceo. - 8. Repetido, canción de cuna. Falto 
de realidad (fem. ). Símbolo de la hora. - 9. Rebaño grande. 
Siglas comerciales. 
VERTICALES: 1. Famoso disco de Estefanía. - 2. Vocal re
petida. Al revés, calle de un pueblo. Símbolo de la plata. -
3. Apellido del protagonista de la serie televisiva "Remin
gton Steele". Matrícula de coche de Rumania . - 4. Rumian
te. Familiarmente, muy buen jugador de golf. - 5. Prefijo 
que significa igual. Símbolo del actinio. Interjección de do
lor. - 6. Al revés, nombre de letra. Constelación ecuatorial. 
- 7. Señalo. Preposición. - 8. Prefijo que significa sobre. 
Movimiento convulsivo habitual. Primera letra del alfabeto. 
- 9 Inter jección arriera . Duquesa de York . 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

HORIZONTALES: 1. Ramoncín. - 2. Girará. Ca. -
3. Atora. Ser. - 4. La. T. Fa. R. - S. L. Vicario. - 6. 
Ocarinas.- 7. Seria. ha B. -8. O. aorC. So. -9. Ir.Acá. 
L. 
VERTICALES: 1. Galloso. - 2. Rita. Ce. l. - 3. Aro. 
Varar. -4. Martirio. - S. Ora. Ciará. - 6. Na. Fan. Ce. 
7. C. Sarah. A. - 8. Ice. Isas. - 9. Narro. Bol. 
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DE TABACOS V TIMBRE 
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• ARTICULOS DE REGALOS 
VIDEO - CLUB 

LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMATOGRAFICAS o- • PAPELERIA 

• SUMINISTRO A EMPRESAS 
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* MECANICA EN GENERAL 
* ELECTRICIDAD EN 

GENERAL 
* ENGRASE Y VAPORIZADO 

EN MOTORES 
* PUESTA A PUNTO Y 

DIAGNOSIS DE MOTORES 
* MONTAJE DE AUTORADIOS 

Y ALARMAS 
* GRADUADOS DE LUNAS 

Y LLANTAS 
* VENTAS DE VEHICULOS DE 

OCASION 

FERMOVIL.S.L. 
C/ Hospital de S. José, 39 Teléfono 695 32 56 
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-FERNANDO PERIBANEZ 
Directo desde z .a.r2.goza 

Lleva poco más de una semana en Getafe y ya empieza a hacerse con el asunto. Es un recién llegado con 
muchas ganas de integrarse aquí. Por ahora, todo son salidas, contactos y gente nueva. Le gusta viajar y le 

apasiona el piano. El es el nuevo director de Radio Getafe. 

La historia de este muchacho es un tanto 
movida. Tiene veinticinco años y ya dirige una 
emisora. Pero hasta aquí, han pasado muchas 
cosas. Fernando nació en Zaragoza. Su padre 
-que él dice ser prácticamente madrileño
nació en Valencia y su madre, en Vigo. Hasta 
los once años fue hijo único; al nacer su 
hermana comenzó su afición al piano. Y en 
estos primeros días en Getafe, ésa es una de 
las cosas que echa de menos. 
Pero sigamos ... En Zaragoza estudió Empre
sariales y el 18 de Junio del 87 comenzó a 
trabajar como redactor jefe de los informati
vos de Radio Aragón, emisora de la Cadena 
Rato, hasta que le llamaron para venirse a 
Getafe. 
¿ Y qué hace un chico de Empresariales en un 
sitio como éste? A Fernando le gustan poco 
los despachos; prefiere las relaciones con la 
gente, en la calle. Tampoco le hacen mucha 
gracia las comidas de negocios, en las que 
"sólo vale la pena el café", momento en el que 
se sueltan las verdades, deprisa y corriendo. 

GETAFE EXPRES 

Fernando ha venido a Radio Getafe, directo 
desde Zaragoza, para suplir la vacante que 
dejó Marcial Zazo, el antiguo director. Para 
él, "la gestión de Marcial ha sido excelente. 
Es un hombre con mucha experiencia". Este 
zaragozano, encantado por el Madrid noctur
no, por los viajes y por la música, piensa poner 
verdadero empeño en la gestión de la empresa 
que ahora dirige. Como él mismo dice, "quie
ro rodarme mucho en la Rato". Para Fernan
do, la Cadena Rato es una empresa muy 
especial, "te la tienes que creer". Y, desde 
luego que él se lo ha creído; por algo ha dejado 
atrás familia, amigos, recuerdos ... y algunos 
kilómetros de distancia. 
Le gustan la Informática-aunque reconoce no 
tener mucha idea- y el inglés, con el que se 
defiende, pero del que ha ido perdiendo prác
tica con el tiempo. Sus deportes son el tenis y 
el esquí, haciendo más uso del primero que del 
segundo, claro está. Sus aficiones, la poesía y, 
como ya hemos dicho, el piano. Conoce 
muchos lugares de España y prefiere no salir 

de aquí. .. hasta que no lo tenga todo bien 
estudiado. En Getafe se ha encontrado con 
"buena gente" y un espíritu de colaboración 
poco frecuente en otros sitios. 
Se considera una persona ocurrente, con un 
sentido del humor un tanto especial. Le gusta 
exigir a los demás tanto como se exige a sí 
mismo, lo cual "puede ser peligroso", pues él 
se lo exige todo . Los horarios son algo que no 
entenderá jamás; es un escuchador nato y se 
no se considera partidario de ninguna opción 
política ... Su único vicio es la Coca-Cola. 
Todavía no ha encontrado piso, pero tiene 
claro que quiere quedarse a vivir en Getafe. 
Al menos por ahora. Tiene amigos aquí y 
muchas ganas de que la radio funcione en 
nuestro pueblo. Así que, como ánimos no le 
faltan, esperemos que siga "rodando en la 
Rato", durante mucho tiempo. • 

Manuela Ortiz 
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